

Press Release

Jalan Tol Solo – Ngawi Segmen Sragen - Ngawi Diresmikan Presiden RI

Sragen, 28 November 2018. PT Waskita Karya (Persero) Tbk (kode saham: WSKT) sebagai kontraktor telah menyelesaikan proyek Jalan Tol Solo - Ngawi dengan ruas Sragen - Ngawi sepanjang 51 kilometer dari total keseluruhan jalan tol Solo - Ngawi sepanjang 90,43 kilometer. Jalan tol Trans Jawa yang merupakan Proyek Strategis Nasional (PSN) ini diresmikan operasionalnya oleh Presiden RI, Joko Widodo, Rabu 28 November 2018, di Sragen, Jawa Tengah.

Beroperasinya jalan tol yang merupakan bagian dari jaringan jalan tol Trans Jawa ini diharapkan menumbuhkan dan mempercepat laju roda perekonomian, sekaligus menghubungkan Provinsi Jawa Tengah dan Jawa Timur. "Pembangunan tol ini akan berdampak positif terhadap peningkatan mobilitas masyarakat dan mempercepat arus logistik antara Jawa Tengah dan Jawa Timur," ungkap Direktur Utama PT Waskita Karya (Persero) Tbk, I Gusti Ngurah Putra.

Sebagai informasi, Proyek Jalan Solo – Ngawi ruas Sragen - Ngawi diperoleh Waskita pada tahun 2015 dengan nilai kontrak sebesar Rp 2,92 triliun. Jalan Tol Solo – Ngawi ruas Sragen – Ngawi memiliki 2 (dua) Gerbang Tol (GT). Yakni GT Sragen, dan GT Ngawi. Sementara itu, Jalan tol Solo - Ngawi ruas Kartasura - Sragen telah dilakukan peresmian pengoperasiannya pada tanggal 15 Juli 2018 oleh Presiden RI Joko Widodo.

Turut hadir Presiden RI Joko Widodo yang didampingi oleh Menteri BUMN Rini M. Soemarno, Menteri Sekretaris Negara Pratikno, Direktur Jenderal Bina Marga Kementerian PUPR Sugiyartanto, Wakil Gubernur Jawa Tengah Taj Yasin Maimoen, President Commissioner PT Waskita Karya (Persero) Tbk Badrodin Haiti, Independent Commissioner PT Waskita Karya (Persero) Tbk Muradi, Direktur Utama PT Jasa Marga (Persero) Tbk, Director of Operation II PT Waskita Karya (Persero) Tbk Bambang Rianto, Direktur Utama PT Waskita Toll Road Herwidiakto, SVP Division II PT Waskita Karya (Persero) Tbk Aris Mujiono, dan VP Division IV PT Waskita Karya (Persero) Tbk Norman Hidayat.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Energi.

Corporate Secretary

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: @waskita_karya

Instagram: @waskita_karya

Facebook: PT waskita karya

Youtube: PT waskita karya